

Ante la turbulencia, debemos estar "pertrechados" (El Financiero 23/06/10)

Ante la turbulencia, debemos estar "pertrechados" (El Financiero 23/06/10)(Marcela Ojeda Castilla) Miércoles, 23 de junio de 2010 . Con el exceso de volatilidad en algunos países europeos y la falta de claridad en la manera en que muchos de ellos podrían corregir sus desequilibrios fiscales, sin duda seguirá habiendo turbulencia, por lo que "más vale que estemos bien preparados y pertrechados", alertó Ernesto Cordero. El secretario de Hacienda afirmó que cuando hay tanta volatilidad e incertidumbre, contar con un nivel histórico de reservas internacionales, de cien mil 96 millones de dólares, sin duda es un seguro muy importante para nuestra economía. Dijo que la situación en algunos países de Europa no sólo preocupa, sino ocupa al gobierno de México, porque sin duda impactará en la economía real de países emergentes que se encuentran en una posición de fortaleza, como el nuestro. En entrevista, añadió que en la reunión del G-20 del próximo fin de semana en Toronto, Canadá, se presentará un catálogo de opciones para fortalecer el sistema financiero mundial en forma coordinada, pero también reconociendo que hay países como México con sistemas financieros muy fortalecidos, que han avanzado en su regulación desde hace varios años, lo que lo diferencia. "La lección que deja esta crisis es que lo importante es coordinar las políticas públicas y macroeconómicas; que todo el mundo esté al tanto del tipo de normas que se están llevando a cabo en otros países y actuar de manera coordinada", insistió Cordero Arroyo. No obstante, reconoció que no se deben elevar demasiado las expectativas en cuanto a lo que hay que esperar de la Cumbre de Toronto, aun cuando el G-20 sí ha dado resultados, como lo demuestra el hecho de que el mundo ha salido de la crisis en tan sólo poco más de un año, que es un mérito importante. "La valía del G-20 se verá en este momento, en cómo enfrentar los retos de manera coordinada y conjunta (...) Más que una confrontación, se ha entendido que la naturaleza económica es distinta en muchos de estos países."